

Bürgermeister Klütsch berichtet:

- Aufgrund bestehender Probleme mit den Handwerkern, insbesondere bei den Putz- und Estricharbeiten und witterungsbedingt, kommt es zu Verzögerungen am Bau des neuen Kindergartens „Zur Freude“.
- Die Sanierung der Klosterpforte macht Fortschritte.
- Die Planung für den Krippenanbau Kindergarten „Astrid Lindgren“ ist angelaufen. Erste Baubesprechungen haben stattgefunden.
- Der Bücherschrank wurde am Marktplatz aufgestellt.
- Die Gestaltung des Kreismuseums nimmt Formen an. Die Eröffnung ist am 26.10.2018 mit einem Festakt und einem Tag der offenen Tür.